

Proyectos de mejoramiento de infraestructura

SLEP fortalece cambios en escuelas y liceos en temporada estival

● Sostenedor de la educación pública en la región destinó \$295 millones para reparaciones en baños y cocina previo al inicio del año escolar.

Christian Jiménez
 cjimenez@elpinguino.com

El Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Magallanes continúa ejecutando labores de mejoramiento en infraestructura al interior de los establecimientos educativos de la región.

Progresando con esto, en los últimos días comenzaron los trabajos de instalación del nuevo piso en salas clases, en los espacios de prebásica en una superficie de 90 metros cuadrados, de la Escuela Hernando de Magallanes de Punta Arenas.

Verónica Valenzuela, encargada de mantenimiento del SLEP, precisó que se encuentra en desarrollo este proyecto con financiamiento SEP del Ministerio de Educación.

A su vez, la funcionaria del SLEP sostuvo que todos los establecimientos tendrán una intervención de un monto aproximado a \$240 millones.

Otros trabajos

Durante este período, está contemplada la ejecución de proyectos en ocho recintos en los que se están ejecutando faenas con

295 millones

Están destinados a la ejecución en los mejoramiento de baños y cocina de escuelas y liceos de la región.

financiamiento SEP. En tanto, en febrero comenzará el mantenimiento de 33 establecimientos ubicados en la comuna de Punta Arenas y los 10 de Puerto Natales.

“Están bajo licitación. Por ejemplo, el Liceo María Behety tendrá una conservación en calefacción. Eso es parte ministerial, y nosotros vamos a comenzar a intervenir en febrero”, detalló.

Posteriormente, debiese comenzar con los trabajos en escuelas rurales.

Se están ejecutando otros proyectos del mantenimiento integral de cocinas y baños previo al retorno escolar. En total, 295 millones de pesos están destinados para estos trabajos.

El Liceo Politécnico Luis Cruz Martínez de Puerto Natales y la Escuela Diego Portales de Laguna Blanca

“**Todos los recursos que invierte el SLEP, independiente que sea infraestructura, internet, o apoyo pedagógico, va enfocado 100% a la mejora educativa**”.

Benjamin Agurto, subdirector de Administración y Finanzas.

están siendo reparados con el Fondo de Apoyo a la Educación Pública, e incluyen el cambio en el sistema de calefacción.

Finalmente se ejecutan dos proyectos de arrastre: el primero desarrollado por la Municipalidad de Porvenir, que consta en arreglos en la cubierta del techo y cambios en ventanas y puertas. En tanto, la Municipalidad de Timaukel trabaja en el mantenimiento del patio ex-



El nivel educativo prebásico de la Escuela Hernando de Magallanes contará con nuevas baldosas.

terior de la Escuela Pampa Guanaco.

El subdirector de Administración y Finanzas, Benjamin Agurto, señaló respecto de las múltiples reparaciones que “todos

los recursos que invierte el Servicio Local de Educación Pública, independiente que sea infraestructura, internet o apoyo pedagógico, va enfocado 100% a la mejora educativa”.

